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Insel Mainau

Die Insel Mainau ist immer eine Reise wert – eine wunderbare
Blumeninsel, die Nachhaltigkeit lebt.
Die Eröffnungsrede zur Messe von Anbietern von Öko-Energien zu
halten, war somit ein doppelter Genuss. Das wunderbare Ambiente
schafft  – bei traumhaftem Wetter – den Ausstellern einen riesigen
Besucherandrang.
Mir war es besonders wichtig, auf die Blumeninsel Mainau zu kommen,
da ich bereits einmal eine Einladung von Gräfin Bettina ausschlagen
musste. Zudem ist das Unternehmen Solarcomplex ein sehr aktives
und erfolgreiches Vorzeigeunternehmen im Bereich der erneuerbaren
Energien.

Das Foto zeigt:
Gräfin Bettina Bernadotte sowie den Solarcomplex Vorstand
Bene Müller (rechts von mir) und der Vertreter des Landratsamtes
(Frank Hämmerle).
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